

BARCELONA

GLOBOS CON PETI- CIONES DE AM- NISTIA

Barcelona, 12. (Cifra.) Un gran globo de papel con los colores de la bandera catalana, al que iba colgada una pancarta con la palabra «amnistía», ha sido lanzado al aire en la plaza de Joanich, sita en la barriada de Gracia.

Los autores de la acción repartieron también entre los niños pequeños globos de goma de similares características al lanzado.

Por otra parte, ayer, tras la tradicional audición de sardanas que se celebra los domingos en la plaza de San Jaime, medio millar de personas recorrió la calle San Fernando, hasta la Borqueria, entonando canciones catalanas y lanzado gritos de «amnistía».

En Las Ramblas, y ante la presencia de agentes del orden, que no intervinieron en ningún momento, los manifestantes se disolvieron, sin que se registraran incidentes.

Durante la mañana del mismo domingo, unas 300 personas se concentraron ante la cárcel Modelo y desfilaron con un globo en la mano frente al padre Xirinach, que se mantenía en dicho lugar en su petición de amnistía para los presos políticos y sindicales.

Manifestaciones solicitando amnistía se produjeron también en Guernica, Zumárraga, Hernani, Azpeitia, Gallarta y Tafalla. Tres concejales del Ayuntamiento de Alcudia han solicitado la celebración de un Pleno extraordinario con dos únicos temas de estudio: la amnistía y la destrucción de todos los ficheros políticos.